
 
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 20, am 25.04.23 von 18:30 bis 19:34 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs 

Anwesend: Sprecher für Finanzen, Sprecherin für Hochschule und Studium, 
Sprecherin für Kommunikation, Sprecher für politische Bildung, 1x Vorstand, 
Sprecher für studentisches Leben (online), 1x Sekre 

Abwesend: 1x Vorstand 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 19 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Das Protokoll ist einstimmig angenommen. 

TOP Berichte 

- jour fixe 
Am Freitag fand das Treffen mit dem Rektorat statt. 
Wasserspender wurden angeregt. Die Begrüßungsveranstaltung für 
Erstsemesterstudierende scheint nicht außerordentlich spannend zu sein, deshalb 
wird die VS gebeten, die Veranstaltung spannender zu machen. 
Thema Nachbarn: 
Die Nachbarn drohen mit einer Klage bezüglich der Baufälligkeit des KuCas und dem 
Durchführen von Veranstaltungen in diesem Raum. Das möchte Rektorat eine Klage 
vermeiden. Der Maßnahmenkatalog wurde gut vom Rektorat angenommen, es 
besteht jedoch noch Bedarf diese auszubessern. Dies wird im nächsten Gespräch, 
Donnerstag, 27.04. besprochen. Für den allgemeinen Umgang bekommt das 
Rektorat die Termine für offensichtlich laute Partys vorab angekündigt. Weiterhin wird 
der überarbeitet Maßnahmenkaterlog vom Rektorat an die betroffenen Nachbarn 
versendet. Da niemand eine Klage riskieren möchte, sollte sich, besonders in der 
Übergangsphase, circa zwei Wochen, jede veranstaltende Gruppe besonders 
zusammenreißen. → Das Sekretariat schreibt eine Mail an alle Gruppen, die in der 
nächsten Zeit das KuCa gemietet haben. 

-FSK 
Die Sprecherin für Hochschule und Studium berichtet. Es waren (fast) alle 
Fachschaften vertreten. Für das Sommerfest gibt es bereits erste Freiwillige. Alle 
weiteren Infos wurden ebenfalls weitergeleitet. Die Rückmeldung zum letzten KdL 
Dinner war zudem sehr gut. Die Einladung zur anstehenden Fachschafts Party wurde 
mit Vorfreude angenommen. 

- Gespräch zfs 



Der Sprecher für politische Bildung und ein Vorstand haben sich mit der 
Geschäftführung des Zentrums für schulpraktische Studien (ZfS) getroffen und sich 
über das ISP ausgetauscht. Es wurden verschiedene Aspekte des ISP's, wie z.B. 

-ISP-Begleitveranstaltungen 

-Anfahrten und Abfahrten zum ISP 

-Zeitfenster für Veranstaltungen  

-Qualität von Begleitveranstaltungen  

besprochen. Von Seiten der VS wurden mehrere Punkte kritisch angesprochen, die 
das ZfS sehr ausführlich und nachvollziehbar erläutern konnte. Der Sprecher für 
politische Bildung wird mit der Geschäftsführung des ZfS an einem Gesprächstermin 
teilnehmen, bei dem die ISP-Verantwortlichen der Fächer anwesend sind. Dort wird 
es unter anderem darum gehen, die Qualität der ISP-Begleitveranstaltungen zu 
optimieren und Missstände kritisch anzusprechen. 

TOP Anträge 

- ROSA regelmäßiges Plenum Mittwochs 18:30 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Einstimmig angenommen. 

- Dauertermin EW Fachschaft, alle 2 Wochen Montag, 19 Uhr 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Einstimmig angenommen. 

- Picknick Decken 4 Stück insg. 150€ 
Es sollen vier Picknick Decken, je 27,95€, für das KuCa angeschafft werden. Gesamt 
ca. 150€. 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Einstimmig angenommen. 

- Französischfachschaft Crêpes-Ausgabe im KuCa 
Die Französisch Fachschaft möchte Crêpes im KuCa ausgeben. Wenn dies gestattet 
wird, muss dies als Regelung für alle Fachschaften gelten. Zudem müssen diverse 
Schulungen vorgewiesen werden. 
Abstimmung: Dafür: 1 | Dagegen: 4 | Enthaltungen: 1 
Abgelehnt. → Das Sekre leitet dies weiter. 

- Dieses Dezibelmessgerät für maximal 250€ 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Einstimmig angenommen. 

- Dauerschlüssel KulturReferat 
Da das Referat regelmäßige Termine im KuCa veranstaltet wird ein Dauerschlüssel 
angefragt. Es gibt Gesprächsbedarf, da es im letzten Semester zu Unstimmigkeiten 
kam. 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Einstimmig angenommen. 



- CSD Wagen Regenbogenreferat 500 Euro 
Abstimmung: Dafür: 6 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 
Einstimmig angenommen. 

TOP Awareness 

Wird auf die nächste Sitzung vertagt, da alle anwesend sein sollten. 

TOP Sonstiges 

- KuCa öffnen/Schließen Freitags 
Sprecherin für Kommunikation kann aufschließen, da niemand eine Schicht nach 14 
Uhr machen möchte, ist das Abschließen ein Problem → AK KuCa wird angefragt 

- Eintragen von Terminen (Was?-Zeile) 
Es soll direkt erkennbar sein, was im KuCa stattfindet, daher bei zukünftiger 
Belegung bitte immer eintragen oder nachträglich ergänzen. Hierdurch können 
einzelne Termine direkt erfasst und an das Rektorat gemeldet werden. 

- Spielereferat für PHeer Pong am 12.5. ab 12:00 Uhr im KuCa 

- Hütte Zukunftsstura+exe+sekre 
Es gibt nicht mehr viele Angebote. Der Stura muss der Sprecherin für 
Kommunikation den Auftrag erteilen. Da dies noch nicht erfolgt ist, wird dies in der 
nächsten Stura Sitzung erbeten. Anschließend wird die Sprecherin für 
Kommunikation Angebote für 24 Menschen prüfen und eventuell buchen. 

- LAK 
Der Sprecher für politische Bildung hat eine Online Teilnahme angefragt. Er wartet 
auf die Antwort und wird anschließend weiter berichten. 

- FAK 
Findet am Freitag, 28.04. von 18-20 Uhr im VS Büro statt. Wenn jemand teilnehmen 
möchte, bitte melden. 

- neues Gruppenfoto 
Vor der Sitzung nächste Woche wird ein Foto gemacht. Alle an TShirts denken :) 

- Facility Manager 
Es werden wieder neue Aufgaben gesucht, ins To do eintragen. 

Die Sitzung ist um 19:34 Uhr beendet. 

 


